

PROYECTO DE RESOLUCION

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados la participación de **Alejandro Simonutti y Lourdes Ríos en la Cumbre Semillas para el Futuro 2024**, organizada por UNESCO, el Gobierno de El Salvador y HUAWEI llevada a cabo en la Ciudad de El Salvador del 25 al 31 de Agosto de 2024. Ambos estudiantes **de la Universidad Nacional de Rafaela**, miembros de la **Delegación Argentina**, se consagraron ganadores asegurando su participación en la final Global que se llevará a cabo en China.

Roberto M. Mirabella.-

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La **Cumbre Semillas para el Futuro 2024** es Organizada por UNESCO, el Gobierno de El Salvador y la Empresa HUAWEI se llevó a Cabo del 25 al 31 de Agosto de 2024 y ha convocado a más de 130 estudiantes destacados de América Latina y el Caribe.

La misma, es parte de la iniciativa HUAWEI en América Latina para crear un ecosistema de Tecnologías de Información y Telecomunicación (TIC) integral que responda a la creciente demanda de profesionales de calidad en la región.

Desde sus inicios, en 2014, el Programa ha beneficiado a más de 2100 estudiantes de 20 países, promoviendo el intercambio cultural y el emprendimiento.

Durante el evento, los participantes/estudiantes asistieron a una formación intensiva sobre las últimas tendencias del sector TIC y compitieron en el reto "Tech4Good", la iniciativa de HUAWEI centrada en soluciones sostenibles y en donde se desafía a los participantes a desarrollar soluciones innovadoras para problemas sociales y ambientales de la región.

Alexander Leicht, Director de la Oficina Regional de la UNESCO para Colombia, Centroamérica y México destacó: " La UNESCO ve esta cumbre como una gran oportunidad para impulsar el desarrollo del talento TIC en las Américas y lograr que este tema adquiera aún más relevancia en las agendas gubernamentales. Creemos firmemente que el acceso equitativo e inclusivo a una educación de calidad, que integre las tecnologías para el desarrollo de talentos, con una visión de paz y humanismo, es un motor clave de crecimiento sostenible y el desarrollo humano".

La Delegación Argentina estuvo compuesta por: Guadalupe Ramirez Borla (UCASAL), Diógenes Cornejo Zuviria (UBA), Lautaro Marquez Locaso Universidad Nacional de Entre Ríos), Josefina Duvidovich (UBA), Joaquin

Miguel (UNLP), Nahara Orgoñ (UTN Resistencia) y Alejandro Simonutti y Lourdes Ríos de la Universidad Nacional de Rafaela.

Alejandro Simonutti es miembro de la carrera de Ingeniería en Computación y Lourdes Ríos de la Licenciatura en Gestión de la Tecnología de la UNRaf, y son quienes se aseguraron un lugar en la final global que se disputará en China próximamente tras completar con éxito su formación en 5G, Cloud e Inteligencia Artificial logrando destacarse en la competencia regional.

Como miembro de la Comunidad rafaquina, es un orgullo para la Universidad Nacional de Rafaela este mérito, donde se reafirma la muestra de talento y la preparación de los estudiantes en el ámbito tecnológico.

Desde la Universidad Nacional de Rafaela celebramos este logro como un compromiso institucional con la educación de calidad y la formación de profesionales capaces de enfrentar los desafíos globales.

Es por todo esto, Señor Presidente, solicito a mis pares me acompañen con este Proyecto de Resolución.

Roberto M. Mirabella.-



*"2024 Año de la Defensa de la Vida,
la Libertad y la Propiedad"*